

Abteifest und Brauweiler Wochenende der BKF

„Man sei sehr stolz“, so Präsident Karl Münsch von den Brauweiler Karnevalsfreunden, „dass aus dem seinerzeit von den Mitgliedern der BKF begründeten „Abteifest“, eine so gewachsene und fest im Terminkalender verankerte Veranstaltung für Brauweiler gewachsen sei“. Was im Abteipark als Sommerfest der Karnevalsfreunde für die Brauweiler Bürger, mit Live – Musik und geselligem Beisammensein im Schatten der Abteikirche St. Nikolaus begann, sei nun eine Veranstaltung und zugleich Plattform zur Darstellung für alle Brauweiler Vereine, Organisationen und angeschlossenen Fachgeschäfte“ geworden.

Aber es schwingt auch ein wenig Wehmut in den Worten mit, da man leider in den vergangenen Jahren im Abteipark - trotz Livemusik - nicht mehr den Zuspruch an Besuchern gefunden hat. Hier sei man als BKF nun an einem Punkt, wo es heißt „andere Wege und Konzepte zu gehen bzw. zu prüfen, um zu sehen, was kommt beim Besucher wirklich an“, so Münsch. Aber hier seien nicht nur die Karnevalsfreunde gefragt.

Die Karnevalsfreunde freuen sich darauf, die Besucher des Brauweiler Wochenendes in diesem Jahr mit leckeren Spezialitäten vom Grill und einem kühlen Kölsch und alkoholfreien Getränken verwöhnen zu dürfen. Als besondere Überraschung bietet die BKF ihren Besuchern eine „Getränke – Überraschung“. Ein Besuch lohnt sich also am Stand der BKF und sei es nur dazu, um noch Eintrittskarten für die fast schon wieder ausverkaufte Damen- oder Herrensitzung zu bestellen.

Die Karnevalsfreunde wünschen „völl Spaß an d'r Freud“ beim Besuch des „Brauweiler Wochenende“!

Michael Weyergans

Pressesprecher, Sitzungspräsident und Literat

Brauweiler Karnevalsfreunde von 1978 e.V.